



Cyrus im Kampfe.

Zwölftes Kapitel.

Folgen.

Am andern Tage machte sich Doris mit ihrer Heerde sehr früh auf den Weg, um nicht erst lange mit dem Vater zusammen zu sein, denn sie fürchtete doch im Stillen eine scharfe Zurechtweisung wegen ihres gestrigen Betragens. Der Pächter aber verschluckte seinen Verdruß und meinte, nun sei ja alles zu Ende, jetzt wollte er nicht noch Zank und Streit im Hause haben. Als Doris dann draußen auf der Haide bei ihren Schafen saß, dachte sie mit Thränen an die schönen Zeiten, die nun vorüber waren und fühlte sich ganz unsäglich unglücklich. O welch ein hartes Loos war es, so schön und liebreizend wie sie zu sein, und doch diese schlechten Kleider tragen, die Heerde hüten, und unter Bauern leben zu müssen, statt mit all' den